

m'apprenant qu'il quitte New-York pour Chicago, vu qu'il doit rejoindre M. Ogden, et tous deux partiront pour Puget Sound. Ils disent qu'aucune assemblée ne peut être tenue avant le 15 novembre, ce qui ne me convient pas du tout.

Je pense que dans dix jours, ou à peu près, le contrat sera signé, et je désirerais immédiatement après m'embarquer pour l'Angleterre afin d'obtenir l'argent nécessaire pour continuer le chemin. J'ai payé \$343,000 en or, dont je veux me rembourser. J'ai encore à payer \$13,500, ce qui terminera l'affaire.

J'irai à New-York aussitôt que le contrat sera signé, c'est-à-dire vers le 7 octobre, et je serai heureux de vous y rencontrer.

Tout à vous,

(Signé.) HUGH ALLAN.

G. W. McMullen, Ecr., 553, Washington St., Chicago.

LETTRE No. 18.

Montréal, 24 octobre 1872.

Mon cher McMullen,

Autant que je puis le savoir, aucune action n'a encore été prise par le gouvernement dans l'affaire du chemin de fer du Pacifique. L'opposition d'Ontario aura, je crois, l'effet d'empêcher nos amis américains de participer dans la construction du chemin, et je crois, de plus, que toute cette négociation touche à sa fin.

On ne sait pas encore de quelle façon sera donné le contrat, mais en tout cas le gouvernement semble être porté à exiger une déclaration que pas un étranger n'aura, directement ou indirectement, d'intérêt dans cette entreprise. Mais tout est à l'état d'incertitude, et je crois qu'il ne nous est pas nécessaire de visiter maintenant New-York pour cette affaire, jusqu'à ce que vous sachiez quel sera le résultat de tout cela.

Le sentiment public semble être décidé en faveur d'un chemin de fer construit uniquement par des canadiens.

Tout à vous,

(Signé.) HUGH ALLAN.

G. W. McMullen, Ecr.,
Picton, Ont.

LETTRE No. 19.

Montréal, 11 novembre 1872.

Cher M. McMullen,

En réalité, vous en savez autant que moi-même sur le contrat du chemin de fer du Pacifique, ce qui n'est pas peu.

Je suis persuadé que le gouvernement a résolu de former une nouvelle compagnie, mais d'après quelles conditions et quels en seront les membres, c'est ce que j'ignore. On dit que toute l'affaire sera réglée à la fin du mois, et s'il en est ainsi, nous le saurons bientôt.

Je n'ai pas changé d'opinion sur ce qu'elle doit être.

Votre dévoué,

(Signé.) HUGH ALLAN.

G. W. McMullen,
Picton, Ont.

NOTE.—Pour le reste de la " Liasse Cachetée " voyez " N " et " O. "